
我校召开数字化教材开发专题研讨会

为进一步推进学校教材建设质量，提升教材开发水平，7

月 3 日，我校于综合楼 D1111 数字化资源中心召开数字化教材

开发专题研讨会。学校党委委员、副校长杜洁出席并主持会议，

教务处、教学资源建设攻关工作组及各教材编写项目负责人参

加会议。研讨会还邀请到云教材建设与数字出版主编辑、资深

培训师李东越进行主题分享。

会上，杜洁对数字教材建设工作提出三点要求。一是站位要

高， 要深刻认识教材是“五金”建设的核心，是学校内涵发展

与新一轮“双高”建设的基石。二是方向要明， 要坚持产教融



合，将新业态、新技术、新岗位融入数字教材，确保内容对接

产业、服务一线，有效解决实际问题。三是能力要强， 要求各

编写团队必须具备敏锐力、执行力和判断力，紧跟国家政策，

做好顶层设计，打造彰显我校特色的精品数字教材。

本次研讨会内容聚焦，干货满满。特邀专家李东越系统分享

了蓝墨云教材编辑平台的使用技巧与新形态教材的设计理念。

我校王佩老师结合自身经验分享了在数字化教材编写、出版以

及入规申报过程中的宝贵经验。

此次研讨会厘清了思路，明确了方向，为我校打造新一批

数字化“金教材”奠定了坚实基础，将有力助推我校教材建设工

作迈上新台阶，为学校在新一轮“双高”建设中实现高质量发展

注入强劲动力。


